



PULSOPOLÍTICO



LA HERENCIA DE AMLO AL PRÓXIMO GOBIERNO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Andrés Manuel López Obrador concluye esta medianoche su sexenio y le hereda al próximo un México en incertidumbre sobre su futuro inmediato y mediano, con nubarrones económicos y financieros, violencia en más de la mitad de entidades federativas, una criticada reforma judicial, amenaza de desaparición de organismos autónomos, obras por concluir, señalamientos de corrupción y rijosidad contra supuestos "adversarios" más dádivas a simpatizantes, lo que le dio reconocimiento y popularidad.

Por lo pronto, las bancadas de los partidos políticos de oposición no asistieron ayer a las sesiones en las que se declaró la constitucionalidad de la reforma en que la Guardia Nacional pasa a la Secretaría de la Defensa Nacional con un importante número de efectivos, que confirma una de las promesas hechas por López Obrador antes del inicio de su Gobierno y no es difícil que en la sesión solemne del Congreso General, mañana en la sede de la Cámara de Diputados, se registren protestas de panistas y priistas.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En el que dijo que era el último acto de su Gobierno, con la Presidenta electa a su lado, el Ejecutivo federal encabezó en Chetumal la entrega de reconocimientos a personal de las Fuerzas Armadas, funcionarios públicos y constructores del Tren Maya y fue allí donde Claudia Sheinbaum le expresó a López Obrador que "yo tampoco tengo por qué hacerle la barba, pero que usted está entre los grandes: es para millones de mexicanas y mexicanos el mejor presidente que ha tenido este país". **Los coordinadores** de las bancadas del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano coincidieron en anticipar que no asistirían ayer a las sesiones de las Cámaras de Diputados y Senadores en las que se declaró constitucional de la reforma que aprobaron Morena y sus aliados para que la Guardia Nacional pase a la Sedena, para, señalaron, "no ser cómplices de la militarización del país".

A escasas horas de que el presidente saliente abandone el cargo y pase su última noche en Palacio Nacional, habitantes de medio centenar de colonias de Acapulco que están bajo el agua tras el paso del huracán John, pidieron ayuda urgente a las autoridades federales, por lo que se anunció una inmediata visita de la Presidenta Sheinbaum a ese dañado puerto.

Al mismo tiempo arreció la violencia en Sinaloa con bloqueos, quemas de transportes pesados y más homicidios en Culiacán y otros municipios, al tiempo que grupos de ciudadanos marcharon en la capital para exigir al Gobierno federal un cese a la violencia, luego de que, en la última visita presidencial, la "bienvenida" que le dieron fue dejar varios cuerpos torturados dentro de una camioneta.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico